

Canada – Opération détective OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 14/04/2005

Un an après l'adoption par le gouvernement d'une norme d'étiquetage "volontaire" des OGM, une coalition de la société civile n'a pas trouvé une seule étiquette qui informe qu'un produit contient des OGM. Pour les organisations, la norme fédérale est "de la poudre aux yeux". Pour célébrer cet anniversaire, elle a organisé, dans plusieurs villes du Québec, une opération "détective OGM" et a distribué des loupes pour que les consommateurs trouvent des étiquettes "avec OGM".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/canada-operation-detective-ogm/